

Dandim Klungkung Hadiri Rapat Koordinasi Persiapan Distribusi Logistik Pemilu 2024

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.SPORC.ID](https://klungkung.sporc.id)

Jan 31, 2024 - 23:59



KLUNGKUNG,- Berlokasi di Kantor KPUD kabupaten Klungkung, desa Negari, kecamatan Banjarangkan, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) menghadiri kegiatan rapat koordinasi persiapan distribusi logistik Pemilu 2024, Rabu (31/01/24).

Kegiatan rapat tersebut dipimpin langsung Ketua KPU kabupaten Klungkung yang dihadiri oleh Komisioner KPU kabupaten Klungkung, Kabag Ops Polres Klungkung, Bawaslu, Kadis Perhubungan, Kakesbangpol serta pelaku usaha truck, boat penumpang dan cargo.

Dalam penyampaianannya, Divisi Teknis KPU kabupaten Klungkung mengatakan bahwa rapat koodinasi pendistribusian logistik ini dilaksanakan untuk menyamakan persepsi, sehingga dalam rapat ini mendapatkan saran-saran yang

terbaik dalam mengambil keputusan dalam pendistribusian logistik dapat berjalan dengan baik, lancar, aman dan tepat waktu, “terangnya.

Dalam rapat ini, baik instansi maupun pihak terkait yang hadir menyampaikan saran dan masukan demi kelancaran serta kesuksesan pendistribusian logistik dalam Pemilu 2024, termasuk Dandim Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han).

Menurut pucuk pimpinan di Kodim 1610/Klungkung tersebut, rapat ini harus dimatangkan agar mendapatkan keputusan yang terbaik, terkait pendistribusian logistik.

Kita harus mendapatkan alternatif terbaik untuk memastikan distribusi logistik ini tidak hanya aman dan lancar saja, namun juga tepat waktu, “ungkapnya.

Hal ini bukan tanpa alasan, kabupaten Klungkung terbagi menjadi dua wilayah yang 3 kecamatan ada di daratan dan satu kecamatan yaitu Nusa Penida berada di luar, dimana dalam distribusinya harus melewati lintas laut, “terangnya.

Pihaknya pastinya siap bersinergi dan berkontribusi untuk mensukseskan pendistribusian logistik ini, “ujarnya.

Pada kesempatan ini dirinya juga mengajak seluruh pihak untuk meningkatkan sinergitas serta kolaborasi agar seluruh rangkaian Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman, damai dan sukses, “pungkas Dandim. (Pendim 1610/Klungkung)